

こんにちは 手城幼稚園です

地域だより 10月号 福山市立手城幼稚園 2024年(令和6年)10月25日

遊んで 学んで 育ちあう てしろっ子

日中の暑さも和らぎ、すっかり、秋の気配を感じるようになりました。
手城幼稚園では、子どもたちの日々の遊びの中から、体を使った遊び、運動遊びの様子を、お家の人たちに見てもらおうと「てしろんぴっく」を開きました。冒険の旅にでかけるアスレチックや、みんなで振付を考えたダンス、荷物を配達する競争やお引越ゲームなど、子どもたちが考えたオリジナル競技で、笑顔で元気にスポーツの秋を楽しみました。
今年度から手城小学校と手城学区の合同で行われた学区大運動会にも、園児たちが参加させていただきました。たくさんの拍手と声援に、園児たちも大満足、ありがとうございました。今年もあと2か月少々、笑顔いっぱい、元気いっぱいに秋を駆け抜けていきます！

運動遊び参観日「てしろんぴっく」をしたよ！(10月11日)

遊びでしていた運動をつなげて、アスレチックになったよ！

園庭のお山を越えて！

赤ネコ、青ネコの配達競争！

きりんやライオンの森へ冒険の旅だ！

お引越ゲーム「ゲットだぜ！」

学区大運動会でもしたよ！

みんなで振付を考えたいよ！ケセラセラ♪

ヨガ教室をしたよ！(10月18日)

ヨガのインストラクターの先生に来ていただいて、ヨガの体験教室をしました。体のストレッチや呼吸の仕方を体験して、「楽しい！」と園児たちは大喜びでした。



イヌのポーズ！

フラミンゴのポーズ！

秋の遠足に行ったよ！(10月21日)

「府中市こどもの国ポムポム」！



楽しい遊具がいっぱい！

川原の広場でお弁当！



稲刈りをしたよ！(10月24日)

園庭の田んぼも秋の色！



町の米作り先生に教えていただきました！ありがとうございました！



11月1日から、2025年度(令和7年度)新入園児の入園願書受付が始まります。園内見学も随時受け付けています。お気軽にお声掛けください。たくさんのお友だちの入園をお待ちしています。途中転入園も随時受け付けています！

また、未就園児の会「るるんランド」、未就園児向けの園庭とお部屋の開放も行っています。詳しくは、ホームページをご覧ください。直接、園におたずねください。



手城幼稚園の活動の様子は、随時ホームページにも掲載しています。ぜひ、ご覧ください。

こちらのQRコードからHPに入れます。→

